



**Newsletter / Schulzeitung des Bischöflichen Willigis-Gymnasiums
und der Bischöflichen Willigis-Realschule**

September 2018

Erinnerung - Herbstferienbeginn

Unterrichtsende vor den Herbstferien ist nicht - wie die vergangenen Jahre - nach der 4. Stunde, sondern gemäß einer aktuellen Verwaltungsvorschrift nach der letzten regulären Unterrichtsstunde am Freitag, den 28.09.2018. Diese Regelung gilt ab sofort für alle Ferien - außer den Sommerferien und der Zeugnisausgabe zum Halbjahresende.

Es weihnachtet sehr ... Eltern-/Lehrerchor beginnt wieder zu proben

Wir erarbeiten ein kleines Repertoire für das Weihnachtskonzert der Schule am 18.12.2018. Die Proben finden in unregelmäßigen Abständen donnerstags um 16:15 Uhr und/oder montags um 18:00 Uhr statt. Interessierte Sängerinnen und Sänger melden sich gern bei mir: djuettner-endres@willigis-online.de.

Bläserklasse Plus – AG für alle, die Lust auf mehr Musik haben...

Liebe Musiker der Bläserklassen 5 und 6, liebe Instrumentalisten, liebe Eltern,

nach den Herbstferien wird die AG Bläserklasse-Plus wieder proben. Diese AG richtet sich an alle Schüler der Klassen 5 und 6, die entweder schon gute Vorkenntnisse auf ihrem Instrument haben, parallel zur Bläser-/Keyboard- oder Gesangsklasse schon Instrumentalunterricht nehmen oder einfach Spaß an ihrem neuen Instrument haben und die Herausforderung lieben! Ziel ist es, mehrstimmige und schon etwas anspruchsvollere Literatur einzustudieren. Voraussetzungen sind gute technische Grundkenntnisse und

„Übwillie“. Interessierte Bläser melden sich bitte bei mir. Die AG findet freitags in der 7. Stunde statt. Die 1. Probe ist am 19.10.2018 von 13.00 - 13.50 Uhr Raum 522.

Ich freue mich auf ein erfolgreiches Musizieren.

Doris Jüttner (bei Rückfragen: djuettner-endres@willigis-online.de)

Freiwilligendienst Fitschi - Leon Elsässer (Abitur 2018)

Ende August ist unser Abiturient Leon Elsässer vom Kolpingwerk Deutschland für ein Jahr nach Fiji entsandt worden, wo er am Nasikawa Vision College - einer Secondary School - im Rahmen von "weltwärts" als Freiwilliger arbeiten wird. Leon schreibt: Das Nasikawa Vision College wurde von der Korean Methodist Church im Jahr 1995 in Fidschi gegründet, um jungen Frauen und Männern von der Korallenküste einen Schulabschluss zu ermöglichen und sie auf ihre berufliche Laufbahn vorzubereiten. Sie erhalten neben der allgemeinen Schulbildung Unterricht im Bereich Schreinerei und Landwirtschaft. Des Weiteren gibt es Bildungsmaßnahmen im Bereich Life Skills, Englisch, Selbsthilfe, Computerkenntnisse, Moral und Ethik. Das Ziel ist Bildung, Training und Empowerment der Jugendlichen in ihrer Ausbildung sowie ihrer persönlichen Entwicklung. Da die Jugendlichen aus schwierigen und benachteiligten Verhältnissen kommen und eine holistische Ausbildung in allen Lebensbereichen vorgesehen ist, sollen die Freiwilligen vor allem als Vorbild dienen, aber auch im Bereich der Kommunikation und persönlichen Entwicklung der Auszubildenden das Projekt bereichern und unterstützen. Die Tätigkeiten der Freiwilligen dienen der Unterstützung und Bereicherung des Schulalltags – nicht der Übernahme einer Lehrstelle. So werden wir Mathematikutoring anbieten und in den Unterrichtsfächern Englisch, Life Skills und Computertraining mitwirken. Darüber hinaus können wir uns frei mit sportlichen und musikalischen Angeboten einbringen und selbst neue Fähigkeiten in der schuleigenen Schreinerei erwerben und weitergeben. Um Berichte aus Fiji zu veröffentlichen, habe ich einen Blog <https://weltwaertsauffiji.wordpress.com/> eröffnet.

Auf meinem YouTube Kanal <https://www.youtube.com/channel/UCb1-tm-k6tykXkkt5qBkXqQ> habe ich bis jetzt ein kleines Video hochgeladen, in dem ich mein Projekt und den "weltwärts"-Freiwilligendienst vorstelle.

In Zukunft soll der YouTube Kanal der Verbreitung von Infos und Erfahrungen über/aus Fiji dienen, wohingegen ich in meinem Blog eher über meine Erlebnisse reflektieren werde. Vor Ort wird sich dann zeigen, in welchem zeitlich bedingten Umfang ich berichten kann.

Leon Elsässer